

【教育目標】

○自ら考え正しく判断できる生徒 ○心豊かで最後までやり抜く生徒 ○健康で活力ある生徒



福島県南相馬市立原町第一中学校

原一中だより

第 9 号 令和5年1月30日(月)発行

令和4年度 重点目標

互いに助け合い 高め合える生徒

3学期始業式にて

1月10日(火)に始業式を行い、3学期がスタートしました。始業式は寒気と密を避けるため、オンラインで行いました。



式辞として、始業式で話したのは、「毎日昇る太陽なのに、なぜ初日の出は特別なのか」ということを例として、自分の気持ちの持ち方、受け止める心のありようで、見慣れたいつもの景色が変わって見えるという内容です。式辞の一部を紹介します。

「1月1日の初日の出は、1年に1回、誰にでもやってきます。しかし、自分の心が新たに変わった時、自分の中で、何かが変わった時、普段見慣れている景色が違って見える、自分だけの「心の初日の出」もきっとあるはずです。

新しい年を迎えた今、皆さんの生活の中にある、いやあるはずの「節目」に丁寧に向き合い、新たな気持ちを大切に、令和5年を佳き年にしてもらいたいと願っています。

今年、令和5年が、原町第一中学校の皆さん一人一人にとって、健康で、希望に満ちた素晴らしい1年となるよう期待しています。」



アンサンブルコンテスト 吹奏楽部 東北大会出場!

第50回県アンサンブルコンテストが1月14日(土)、いわき市のアリオスで行われました。相双支部の代表として参加した本校の2チームは、見事、そろって金賞を受賞しました。中でも、金管打楽器八重奏のチームは、中学校の部に出場した45団体中4団体が選出される県代表として、2月12日(日)、山形市で開かれる東北大会へ出場することとなりました。

アンサンブルコンテストでの東北大会出場は実に6年ぶり。久しぶりの出場権獲得に、部員はもちろん、部保護者の皆さん、教職員も喜びに包まれました。「素晴らしいハーモニーを届けたい」ただそれだけを目指し、努力し続けてきた皆さんに心から拍手を送るとともに、さらなる活躍を期待しています。



令和5年度 新入生説明会 オンデマンド配信で実施

1月23日(月)から2月5日(日)までの期間、令和5年度の新入生と保護者の皆さんを対象にYouTubeにて、オンデマンド配信(限定公開)を行っています。

動画配信に先だって「新入生のしおり」を各小学校を通して配布し、補足説明する形で動画を作成しています。25分程度の内容ですが、部活動紹介では、各部活動の1・2年生がすてきな笑顔でそれぞれの活動の楽しさをアピールしていました。新入生に会える日が待ち遠しいですね。